

## BAB I PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Khususnya dalam (APBN), pajak merupakan sumber utama penerimaan yang paling signifikan bagi pemerintah. sebagai sumber utama pendapatan, pajak harus dikelola dengan tepat untuk meningkatkan pendapatan. Salah satunya adalah adanya kebijakan perpajakan yang merupakan salah satu cara untuk mengendalikan perpajakan..

UU NO 28 Tahun 2009 tentang Pemanfaatan Daerah dan Kewajiban Bersama memaknai bahwa evaluasi daerah merupakan sumber yang sangat penting dari cicilan daerah untuk membiayai penyelenggaraan pemerintah daerah. Penting untuk memperluas protes tugas daerah dan memberikan kemampuan beradaptasi dalam menyatukan pajak untuk lebih mengembangkan administrasi daerah dan otonomi teritorial. Dengan berfokus pada kemungkinan lokal, pengaturan tugas daerah dilaksanakan sesuai standar sistem aturan mayoritas, nilai dan kesetaraan, kerja sama dan tanggung jawab wilayah lokal.

Tugas terdekat yang harus dibayar dan diungkapkan oleh warga tepat waktu adalah pajak reklame, PBB, pajak hiburan, pajak air dan tanah. Karena sebagian pajak tersebut memiliki tarif yang lebih tinggi dari yang lain, maka sangat membantu pemerintah daerah dalam menerima atau memperoleh pendapatan asli daerah.

Tidak hanya itu pajak daerah ialah partisipasi aktif warga dalam membiayai operasional pemerintahan daerah juga tercermin dari pajak daerah. Pemerintah daerah berwenang melakukan upaya tertentu untuk memperoleh

sejumlah uang guna membiayai pengeluaran, baik belanja rutin maupun belanja pembangunan, serta menetapkan peraturan daerah yang diperlukan untuk penyelenggaraan pemerintahan daerah. Selain itu, pemerintah daerah memiliki kewenangan untuk memperoleh sejumlah dana melalui transfer. mereka berada dalam posisi untuk mengumpulkan tugas-tugas tertentu. dari pemerintah pusat,

Menurut temuan kajian yang dilakukan oleh Puja Rizqy Ramadhan, (2019) pajak dan retribusi daerah mempengaruhi pendapatan asli daerah (PAD) kabupaten/kota Sumut baik secara simultan maupun parsial. Diperkuat dengan memanfaatkan hasil penelitian Mia Sukmawati dan Jouzar Farouq Ishak (2019) menunjukkan bahwa selama ini dan agaknya pajak reklame dan pajak hotel berpengaruh terhadap pendapatan daerah Kota Bandung. Agus Firmansyah Sobri (2018) menunjukkan bahwa pendapatan asli daerah Kota Cilegon dipengaruhi oleh pajak bumi dan bangunan. Temuan serupa ditemukan di Bandung oleh penelitian Fathi Rufaidah dan Asep Dais Muharom (2022).

Saat ini pajak di Tobelo terlihat masih belum efisien dikarenakan masih banyak wajib Pajak yang belum membayar pajak tepat waktu dan pengaruhnya sangat besar bagi Pendapat Asli Daerah Kota Tobelo.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis mengambil judul penelitian: **“Analisis Pengaruh Pendapatan Pajak Reklame, Pajak Bumi dan Bangunan, Pajak Hiburan, dan Pajak Air Tanah Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Tobelo Kab Halmahera Utara Tahun Anggaran 2017-2020”**.

## B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana analisis pengaruh pendapatan pajak reklame, PBB, pajak hiburan, dan pajak air tanah terhadap pendapatan asli daerah (PAD) tahun anggaran 2017-2020 Kota Tobelo Kabupaten Halmahera Utara?
2. Bagaimana analisis pengaruh pajak reklame, PBB, pajak hiburan, dan pajak air dan tanah terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Tobelo Kabupaten Halmahera Utara tahun anggaran 2017–2020?
3. Variabel manakah yang paling berpengaruh sangat dominan terhadap PAD Kota Tobelo Kabupaten Halmahera Utara Tahun Anggaran 2017-2020?

## C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

### 1. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk memutuskan dampak dari:

- a. Pendapatan pajak reklame, pajak bumi dan Bangunan, pajak Hiburan, pajak Air Tanah secara simultan terhadap pendapatan asli daerah (PAD) Kota Tobelo, Kabupaten Halmahera Utara, Tahun Anggaran 2017-2020
- b. Pendapatan Pajak reklame, pajak bumi dan Bangunan, pajak Hiburan, pajak Air Tanah secara parsial terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Tobelo, Kabupaten Halmahera Utara, Tahun Anggaran 2017-2020
- c. Variabel manakah yang berpengaruh paling dominan terhadap pendapatan asli daerah (PAD) Kota Tobelo Kabupaten Halmahera Utara Tahun Buku 2017-2020

## 2. Manfaat Penelitian

Beberapa manfaat penelitian bagi :

### a. Peneliti

Kajian ini memperkuat teori perkuliahan dengan memperluas pengetahuan tentang pajak reklame, pajak bumi dan bangunan, pajak hiburan, serta pajak air tanah, terhadap pemasukan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Tobelo

### b. Daerah Tobelo

Hasil penelitian dapat memberi informasi pada pemerintah daerah Kota Tobelo dalam mengambil keputusan dan dalam penarikan pajak sesuai Undang-Undang yang berlaku

### c. Pihak Lain dan Pihak Universitas

Hasil penelitian menjadi referensi dan menambah wawasan tentang perpajakan.

